

R7.12月発行

みずいろ通信

VOL. 27

今秋は里親啓発をさせていただく機会が多く、とても充実した日々となりました。少しでも多くの方に里親制度を知ってもらえるようにこれからも精一杯活動をしていきたいと思います。

寒さも本格的になり、冬を感じられる季節になりました。12月はクリスマスや年末など盛りだくさんですね。お体に気を付けて良いお年をお迎えください。

☆ネットワーク型市民セミナー

『新しい家族のカタチ～里親、はじめませんか』

日時：令和7年10月11日（土）

場所：大阪市総合学習センター

10月の里親月間に、毎年恒例の里親3回連続セミナー「新しい家族のカタチ～里親、はじめませんか」が開催されました。

10月11日（土）に開催された週末里親についてのセミナーでは、13名9組の方のご参加がありました。今回は元週末里親さんと週末里親を当時利用していた方の体験談があり、週末里親活動を終了した自立後のお話や里子としての当時の気持ちを聞くことができる大変貴重な時間となりました。お互いに『家族のような大切な存在』という言葉があり、小さい頃から積み上げてきた日々の大切さを感じるような温かい気持ちになるセミナーでした。



☆アウトリーチ型研修会

今年も府社協のアウトリーチ型研修の助成を受け、里親支援スキルアップ研修を開催しました。

第1回目は大阪大学の高田紗英子先生を講師にお招きしてお話しいただきました。トラウマを抱えるこどもたちはどのようなトラウマ反応を見せるのか、どのようなケアが必要か等、先生のご経験をもとに具体的にお話いただきとても実り多い時間となりました。こどもたちは言葉にしきれない気持ちを様々な行動で表現していることを学び、その思いを日々の養育で受け止めてくださっている里親さんはこどもにとってとても大きな存在だということを改めて感じました。

今年度は残り3回の学習会を予定しています。様々な分野で学びを深め、自分たちに何ができるのかを考えながら支援に繋げていきたいと思います。



2025年 10月 里親月間



11月11日 幸分マーケット in 法樂寺



10月25日 平野区民まつり

大阪市南部里親支援センターeyeさんと一緒に里親啓発活動をしました！
ゲームコーナーにはたくさんの方に来ていただき、里親制度についてのパネル展では内容を見ながら様々な思いをお話いただいた方もおられました。



10月4日・5日
駒川商店街 ガラポン抽選会



11月3日 真田まつり



11月15日 クレオフェスタ

10月は里親月間でしたので、この秋は普及啓発に力を入れて活動しました。
里親についてどこに聞いていいのか分からなかったという方もおられ、イベントを通して直接里親支援センターの職員と話をすることで、制度について理解をより深めていただく機会になったのではないかと感じました。

編集後記

気がつけば2025年もあと少しになりました。

皆様どのような一年でしたか。今年もさまざまなイベントに参加し、たくさんの方に出会えました。2026年も一つひとつの縁を大事に活動させていただきます。来年度もよろしくお願いします。

お知らせ

週末里親説明会

日時：令和8年2月15日（日）13:30～

会場：旭区民センター 集会室①

※申し込み方法は大阪市HP『さとおやつてなあに？』をご覧ください。

お問い合わせ先

一般社団法人
大阪市児童福祉施設連盟 里親支援委員会

事務局：聖家族の家 06-6699-7221 担当：萱津